

Senior School – Summer School Biology Teacher / Enseignant-e de Biologie pour l'été 2023

Position: One (1) Summer School Biology Teacher

Position Type : Full time, Monday to Friday

Start & End Date: June 26, 2023 to July 21, 2023

Location: Toronto campus - 318 Lawrence Avenue East, Toronto, Ontario, M4N 1T7 (in person)

Branch: Senior School

Additional information:

This is to teach Biology grade 11 Ontario Credits in a Summer School format (intensive over 4 weeks).

Who we are looking for:

This position is open to the teaching staff with the following profile:

- Certified teacher
- Experience as a biology teacher at the secondary level

TFS welcomes applications from Indigenous peoples, persons with disabilities, visible minorities, persons of all sexual orientations and gender identities, and all others with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities. If you require accommodation, please notify us in advance and we will work with you to meet your needs. TFS is committed to providing accommodation throughout the recruitment and selection process.

Effective for the 2023-24 school year, TFS highly recommends COVID-19 vaccination for all members of the community. New employees may share their vaccination status with the Human Resources Department upon the start of their employment, if they so choose.

Interested and qualified candidates should submit a cover letter and a résumé by May 18, 2023. Please use the candidate portal through the link provided [HERE](#).

Poste : (1) Enseignant-e de Biologie de l'été pour 2023

Type de position : Poste à temps plein, du lundi au vendredi

Durée : du 26 juin 2023 au 21 juillet 2023

Lieu : Campus de Toronto - 318 avenue Lawrence Est, Toronto, Ontario, M4N 1T7 (en présentiel)

Annexe : École Secondaire

Information additionnelle:

Il s'agit d'enseigner la biologie en 11e année (crédits de l'Ontario) dans le cadre d'un cours d'été (intensif sur 4 semaines).

La personne que nous cherchons :

Ce poste est ouvert au corps enseignant avec le profile suivant :

- Diplôme d'enseignant-e
- Expérience en tant qu'enseignant-e de biologie au niveau secondaire

TFS accueille les candidatures des peuples indigènes, des personnes handicapées, des minorités visibles, des personnes de toutes orientations sexuelles et identités de genre, et de tous ceux qui possèdent les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés. Si vous avez besoin d'aménagements, veuillez nous en informer à l'avance et nous travaillerons avec vous pour répondre à vos besoins. TFS s'engage à fournir des aménagements tout au long du processus de recrutement et de sélection.

À compter de l'année scolaire 2023-24, TFS recommande fortement la vaccination contre le COVID-19 à tous les membres de la communauté. Les nouveaux employés peuvent, s'ils le souhaitent, partager leur statut vaccinal avec le département des ressources humaines au début de leur emploi.

Les candidats intéressés et qualifiés doivent envoyer une lettre de motivation et un curriculum vitae au plus tard le 18 mai 2023. Veuillez utiliser le portail des candidats via le lien fourni ICI.